



Communiqué

Un stade olympique rénové pour Athletissima et la Fête fédérale de gym

Le stade olympique de la Pontaise va faire l'objet de travaux d'assainissement, de réhabilitation et d'amélioration de ses équipements afin d'assurer l'organisation du meeting Athletissima jusqu'en 2026. Il accueillera également la Fête fédérale de gym en 2025. Les travaux se montent à 4,285 millions de francs. L'avenir du stade olympique et de celui de Coubertin à Vidy seront décidés par les futures autorités municipales.

Riche d'une longue histoire, le stade olympique de la Pontaise va connaître sa quatrième étape de rénovations et transformations, après celles de 1985, 1993 et 2013. D'un montant de 4,285 millions de francs, elle assurera le maintien du meeting Athletissima au sein de la *Ligue de diamant* de l'Association internationale des fédérations d'athlétisme (*IAAF Diamond League*) jusqu'en 2026. Il offrira également un écrin à la Fête fédérale de gymnastique 2025 avant qu'il soit démoli ou affecté à un autre usage.

Les améliorations bénéficieront principalement aux athlètes, que ce soit pour leurs échauffements, les compétitions et les soins. A titre d'exemple, la piste d'échauffement située sous la tribune sud sera prolongée de 20 mètres ; une seconde infirmerie va être créée à proximité des zones d'arrivées des épreuves de courses. Enfin, un espace dédié au contrôle antidopage sera aménagé sous la tribune nord.

Côté compétition, la zone de départ du 110 mètres haies verra disparaître le surplomb en béton qui la domine. Un neuvième couloir agrandira l'anneau de course par la suppression de deux rangées de sièges dans les virages. Cet aménagement améliorera la sécurité des coureurs et dégagera de l'espace pour le placement des haies.

Le meeting Athletissima fait partie des manifestations annuelles phares que compte la Ville. Il bénéficie d'une couverture médiatique internationale. L'accroissement des moyens de retransmissions nécessitent de nouveaux aménagements pour les camions TV, la création de dix points d'accès supplémentaires pour la fibre optique et la modernisation de l'ensemble de l'alimentation électrique du stade. Une nouvelle régie son, image et éclairage remplacera l'existante devenue obsolète.

La sécurité des personnes et l'assainissement de certaines parties du stade complètent le programme des travaux. L'ensemble des barrières et garde-corps datant des années 1950 seront adaptés aux normes de sécurité actuelles, tout comme les baies vitrées des buvettes. Enfin, les piliers et la toiture de la tribune sud feront l'objet d'un contrôle technique approfondi.

Ces travaux bénéficieront également aux usagers «résidents», comme le FC Stade-Lausanne-Ouchy dès le départ du FC Lausanne-Sport à la Tuilière, le Lausanne-Sport athlétisme et ses quelques 350 membres, le Roller Lausanne Sport In-line, ainsi que les écoles du quartier et les services communaux, dans lesquels se trouvent notamment les bureaux du Service des sports.

Le chantier démarrera dès le crédit accepté par le Conseil communal. L'avenir du stade au-delà de 2026 fait actuellement l'objet d'analyses. Une décision de principe devrait être prise d'ici l'été prochain, en prenant en compte la recommandation de le classer en note 1. Recommandation formulée ce mois de juin par la commission spéciale du Conseil d'Etat relative au patrimoine du XX^e siècle.



Au sud de la ville, l'avenir du stade de Coubertin devra également être tranché par les futures autorités. Le projet de rénovation en cours d'évaluation est estimé à 31,9 millions de francs et soulève des enjeux financiers, environnementaux et urbanistiques. La décision reposera sur une évaluation globale des besoins en équipements sportifs, entre un stade ou une grande salle dédiée aux sports d'intérieur.

La Municipalité de Lausanne

Informations complémentaires sur www.lausanne.ch/actualités

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Oscar Tosato, directeur des Sports et de la cohésion sociale, tél. +41 79 442 57 77**
- **Patrice Iseli, chef du Service des sports, tél. +41 79 217 54 24**

Lausanne, le 14 septembre 2020